



児童ホームだより

No.9

開明かしの木児童ホーム
令和5年11月30日発行
☎ 080-1444-2020

8・9・10・11月のお誕生会♪

11/22 (水) にお誕生会をしました。まずは特別おやつと誕生日のお友達の紹介です。お友達みんなの前で将来の夢を発表してもらいました。

おうがくん「バレー選手になりたい。ハイキューっていうバレーボールのアニメがかっこよかったから。」

めいちゃん「プロゴルファーと獣医師になりたい。ゴルフ教室の先生に大会に出られるとほめられたから。獣医師になったらたくさんのワンちゃんの命を救いたい。」

ひなちゃん「エステティシャンになりたい。ママにクリームを塗ってあげてるときになれるかもと言われたから。」

なおくん「サッカーの上手いユーチューバーになりたい。サッカーが上手くなれるし、金の盾(登録者100万人でもらえるものだそう)にあこがれるから。」

ひろとくん「心霊スポットに行きたい。なおくんとお化け屋敷に行ってユーチューブを撮りたい。」

りょうたくん「難波小学校のお友達とユーチューバーになりたい。」

たくみくん「バレーが上手になりたい。楽しいから！」

あゆみちゃん「社会人になって、ママみたいなお仕事の大変さを感じてみたい。」

かけるくん「保育士になりたい。松井先生みたいな保育士にあこがれるから。」

今回はたくさんの夢を聞きました！みんなのステキな夢が叶うのを指導員一同楽しみにしています(*^_^*)！

特別おやつのはみんまでこども園のホールに行き、だるまさんがころんだとジャンボカルタをして遊びました。

ひろひろ あそぶことができ、とっても楽しそうな様子でした！



みんなでかんぱい！



だるまさんがころんだ！



カルタゲット！

いま、ホームでは…

最近のホームではバザーの売り上げで購入した人生ゲームが大流行りしています！宿題が終わった子からすぐに準備を始めて1時間程かけてじっくり楽しんでいます。みんな覚えが早く、お金を数える銀行役も今ではお手の物です。

外遊びでは、バレーボールで上手にラリーをする姿が見られます。今までのドッジボールとはまた違う感触なようで、真剣な表情であそぶ子もチラホラと…寒くなってきて突き指も心配ですので手袋があるといいですね。

また、10月より誕生日のお友達がいる日には特別おやつを出すことをこども達と決めたので、10月・11月のお誕生日が続いた時期は、毎週のように特別おやつが出てきて大喜びのこども達でした(笑)

12月・1月の予定

- 12月 4日(月) ~本のお部屋へご招待
- 20日(水) 明城小給食終了
- 21日(木) 難波・竹谷小給食終了
- 25日(月) 終業式
- 26日(火) おもちつき(午後~)
- 27日(水) 大掃除

※12月29日~1月3日 年末年始休所期間

- 1月 5日(金) ジャンボカルタ大会
- 9日(火) 始業式

(※イベントなどの予定は変更となる場合があります)



保護者の皆様へ

先日はお忙しい中、保護者説明会にご参加いただき誠にありがとうございました。

こどもたちや保護者の皆様には、不安やご迷惑をおかけすることになり、深くお詫びいたします。

職員一同、これまで以上に誠心誠意、責任をもって最後までお子様をお預かりしてまいりますので、今後とも当児童ホームの育成方針へのご協力をよろしくお願い申し上げます。